



"México neces nuevo pacto so

El país ya no soporta el nivel de la corrupción, advierten representantes de la sociedad

Redacción

politica@eluniversal.com.mx

México se encuentra sumido en una profunda crisis en donde la corrupción y el desapego a la legalidad son la práctica cotidiana. Por ello, es urgente un nuevo pacto social en el que todos los actores asuman compromisos verificables que permitan reinstaurar la vigencia plena del Estado de derecho.

EL UNIVERSAL preguntó a 22 líderes de los ámbitos cultural, deportivo, académico y empresarial, así como a investigadores y representantes de organismos no gubernamentales ¿cómo rescatar a México ante la pérdida de democracia y prosperidad, y frente al aumento de la corrupción? y en sus respuestas coinciden en la urgencia de generar una cultura de legalidad, para lo cual el ciudadano debe participar más activamente en la toma de decisiones.

Para ellos es fundamental empezar a invertir mucho más en educación, ciencia y tecnología. Exhortaron al Congreso a generar reformas que fortalezcan el Estado de derecho.

El gran llamado de los representantes de la sociedad civil parte de la premisa de que el país



...de la corrupción en el nuevo pacto social.
José Antonio Fernández, director general de FEMSA, la embotelladora líder en América Latina, advierte que no se ha alcanzado un nuevo pacto social que haga posible la convivencia pacífica y productiva la discrepancia.

El comentarista deportivo José Ramón Ferrer...